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                                                Coordinamento Provinciale Ancona                                                                                                                                                                                                                                                            
                                    

 
 

Ancona lì, 08/01/2016        Prot. n° 1/2016 

 
 

Al Comando Provinciale  

Vigili del Fuoco 

Ancona 

Dott. Ing. Giovanni Di Iorio 

 

Al responsabile relazioni sindacali  

Comando Ancona  

Dott. Ing. Gabriele Fantini  

 

Al responsabile Uff. Prev. incendi 

Comando Ancona 

Geom. Angelo Molinari  

 

                                                                                            epc                     Al Direttore Regionale   

Vigili del Fuoco 

 Marche 

Dott. Ing. Ugo Bonessio 

 

 

 

 

Oggetto:   Servizi di vigilanza presso locali pubblico spettacolo  

 

Egregi, 

sempre più spesso si verifica in Provincia la mancata attivazione, da parte degli enti gestori, del 

servizio di vigilanza reso a pagamento dai Vigili del Fuoco. 

 

Ciò avviene anche nei locali dove “storicamente” tale servizio è stato sempre svolto poiché la 

capienza totale ne impone per legge l’attivazione. 

Per motivi a noi sconosciuti sembrerebbe tuttavia che sempre più spesso la presenza del pubblico a 

tali eventi sia costantemente inferiore al numero minimo dettato dal decreto potendo così evitare 

l’attivazione del servizio da parte del personale VVF. 

Naturalmente siamo certi che quanto dichiarato di volta in volta dagli organizzatori/gestori in termini 

di presenze massime corrisponda senz'altro al vero, riteniamo tuttavia necessario che su tale 

argomento venga posta da parte del Comando la massima attenzione, attraverso l’attivazione di 

ispezioni mirate non programmate in quei locali che dichiarano una vendita di ticket inferiore 

alla capienza massima, come anche sarebbe quanto mai opportuno incrociare i dati delle 

presenze dichiarate con i dati in possesso alla SIAE al fine di verificare la corretta rispondenza 

alle norme vigenti.  

L’attività di ispezione inoltre già implementata da molti Comandi ci risulta essere il primo strumento 

su cui l’Amministrazione intende “poggiare” in futuro il servizio di Prevenzione incendi, pertanto 

attivare da subito questo strumento in maniera sistematica ci sembra quanto di più logico si possa 

fare. 

Vigili del Fuoco 
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In ultimo, ma non per importanza, ci preme sottolineare anche un altro aspetto meritevole della 

massima attenzione, la non presenza dei VVF in tali locali ci risulta sia stata sostituita quantomeno 

“visivamente” con personale delle varie associazioni di volontariato, non vorremmo che tale scelta 

sia dettata dalla necessità di rassicurare il pubblico pagante rappresentando una realtà artificiosa e 

distorta visti i tristi accadimenti internazionali.  

 

Per quanto sopra rappresentato chiediamo che il Comando si attivi con la massima urgenza e 

fermezza al fine di verificare che gli eventi organizzati nei locali di pubblico spettacolo della 

Provincia rispettino scrupolosamente le attuali norme in materia di Prevenzione Incendi, al fine 

di garantire la massima tutela del cittadino ma anche lo stesso lavoratore VVF che in caso di 

evento incidentale dovrà intervenire. 

 

Certi che quanto rappresentato verrà preso in debita considerazione rimaniamo in attesa di un 

sollecito riscontro, sempre disponibili a qualsiasi chiarimento in merito.  

 

Distinti saluti  

 

 

 

 

                                                              p /  il Coordinamento Prov.le 

                          CGIL VVF Ancona 
                                                                  Renato Ripanti – Matteo Zoppi 

 


